Agilizan recogida de café en provincia cubana ante amenaza del huracán Irma



Bayamo, 6 sep (RHC) La provincia cubana de Granma agiliza este miércoles la recogida de café en zonas montañosas ante la amenaza del huracán Irma de categoría cinco en la escala Saffir-Simpson.

Manuel Santiago Sobrino, vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial, resaltó que es fundamental recopilar la mayor cantidad posible del importante grano, y trasladarla hacia sitios seguros en las cabeceras municipales.

Los municipios Guisa, Buey Arriba, Bartolomé Masó, Media Luna y Campechuela deben laborar con rapidez para aprovechar todo el grano que está maduro en estos momentos, alertó.

Agregó que la dirección de la Agricultura y los productores en los territorios montañosos adoptan medidas para reducir las posibles afectaciones.

Granma, tercera provincia mayor productora del grano en el país, tiene planificado acopiar unas mil 300 toneladas en la actual campaña cafetalera, comprendida entre agosto y febrero, lo cual representaría un aumento del 10 por ciento con respecto al año anterior. (Fuente/ACN)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/140576-agilizan-recogida-de-cafe-en-provincia-cubana-ante-amenaza-del-huracan-irma}$



Radio Habana Cuba